

Yulimar Rojas, record du triple saut, pour le Venezuela



Caracas, 20 janvier (RHC).- La tripliste vénézuélienne, Yulimar Rojas, a battu le record national au cours du tournoi Trophée d'Athlétisme de Janvier, qui se déroule à Madrid, la capitale espagnole.

Yulimar Rojas a fait un saut de 13 mètres 97 centimètres, une performance jamais égalée par une athlète vénézuélienne.

Une note de presse du ministère vénézuélien pour la Jeunesse et le Sport, diffusée à Caracas, précise que cette marque a permis à la jeune tripliste de décrocher la médaille d'or du tournoi, et d'assurer en même temps sa qualification pour les Jeux Olympiques de Rio, au mois d'août.



Radio Habana Cuba